

2024-07-30

## Alessandra Rojo de la Vega: ¿Cómo quedaron los votos en Cuauhtémoc tras el recuento en 73 casillas?

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/alessandra-rojo-de-la-vega-como-quedaron-los-votos-en-cuauhtemoc-tras-el-recuento-en-73-casillas/>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dio a conocer, durante las primeras horas de este martes, el resultado del recuento de votos en 73 casillas de la elección para la alcaldía Cuauhtémoc.

La presidencia del Consejo Distrital 9 dio el resultado del cómputo total tras este recuento, el cual quedó de la siguiente manera:

Séptima victoria y contando. Ni con sus mentiras, engaños y abusos de poder nos arrebatarán lo que se ganó con mucho corazón y voluntad de la gente. Esto es hasta el final [pic.twitter.com/441jgnGBM6](https://pic.twitter.com/441jgnGBM6)

### Votos en el Cómputo Distrital

Según el Cómputo Distrital, Rojo de la Vega tenía 156 mil 436 votos; es decir, que obtuvo 13 sufragios más.

En tanto, Monreal había obtenido 145 mil 14 votos en el Cómputo Distrital, y presumió que rescató más de 100 votos en la casilla 4676 básica; sin embargo, los representantes de los partidos de oposición, Alessandra Rojo de la Vega y los propios consejeros distritales mencionaron que en la acta de escrutinio pasada y en el recuento, los votos fueron los mismos para su movimiento en esa casilla: 105.

Incluso Rojo de la Vega dijo que hubo un error en la captura en los Cómputos Distritales de esa casilla.

El recuento parcial de votos, contó con la participación de 40 funcionarias y funcionarios de apoyo adscritos a las direcciones distritales y a las oficinas centrales del IECM, y se llevó a cabo ante la presencia de las representaciones de los partidos políticos e integrantes de la Red de Observación del IECM, quienes dieron seguimiento en todo momento el desarrollo del proceso.

vcr